



Síntesis de medios

14 de julio de 2023

Primeras Planas

Da Xóchitl golpe: enfría INE a AMLO
IMSS pidió 282 mdp para elevadores y no los compró
Senado fue omiso en relevo del Inai: Corte
Ardillos meten mano en el Frente Amplio e intimidan a Morena
Adeudo de 98 mil mdp por concesión de hospitales: AMLO
Inal gana punto en la Corte contra ministra Loretta y omisión del Senado
Corte mantiene con vida al INAI
¡Matadores!
Con paso arrollador

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Cae tercer implicado de atraco en Antara

Con un operativo en la colonia San Juan de Aragón IV Sección, alcaldía GAM, efectivos de la SSC capturaron al tercer implicado en el robo a la joyería Berger, ubicada en la Plaza Antara, de donde se sustrajeron relojes valuados en casi un millón 700 mil pesos. En su cuenta de Twitter, **Omar García Harfuch**, jefe de la policía capitalina, informó del arresto. [Milenio](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [La Razón](#) / [La Jornada](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#) / sin mención [La Prensa](#) / [Récord](#) / Columna El Bueno, El Malo, La Fea [El Heraldo de México](#) / Columna Circuito Interior [Reforma](#) / Columna Línea 10 [Metro](#)

Brugada, Delgado y Montiel, suenan por Morena para CDMX

Al igual que las llamadas “corcholatas”, ya aparecieron los primeros destapados de Morena para la capital: Clara Brugada, alcaldesa de Iztapalapa; Mario Delgado, presidente nacional del partido guinda, y Ariadna Montiel, Secretaria de Bienestar. El que ya se bajó fue el jefe de Gobierno sustituto, Martí Batres, quien dijo que no va a participar en el proceso interno de Morena. **García Harfuch**, quien ha ganado muchos adeptos, aseveró que no buscará la candidatura. [Basta](#)

En dos semanas cerraron 18 madererías y dismantelaron 28 aserraderos clandestinos

En las pasadas dos semanas, el GCDMX ha cerrado 18 madererías y dismantelado más de 28 aserraderos clandestinos, como parte de las acciones para el combate a la tala ilegal en los bosques de Tlalpan y Milpa Alta. El jefe de Gobierno, Martí Batres destacó que se mantiene la vigilancia, en coordinación con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en la zona boscosa donde actúan los talamontes, no sólo por tierra, sino también con el sobrevuelo de helicópteros. [La Jornada](#) / [Reforma](#) / [24 Horas](#) / [Diario de México](#)

Feria de las Flores 2023

La Feria de las Flores 2023 que se realizará en San Ángel, Álvaro Obregón, es uno de los más longevos de la CDMX, habrá diferentes actividades culturales del evento y no podía faltar la música, se contará con conciertos de artistas emblemáticos y también contará con el Grupo Músico Vocal Sedena y el Mariachi de la **Secretaría de Seguridad Pública**. [Basta](#)

Polis héroes evitan un suicidio

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** evitaron el suicidio de un joven que intentaba arrojar a un puente peatonal ubicado en la calzada Ignacio Zaragoza y Oriente 237, colonia Agrícola Pantitlán. [Basta](#)



Síntesis de medios

14 de julio de 2023

Matan a joven por el amor de una muchacha

Un joven que viajaba en una motocicleta fue perseguido por dos sicarios, quienes lo alcanzaron y ejecutaron en Villa Inferior, de la colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, alcaldía Iztapalapa. El occiso había sido amenazado por el ex de su novia. Los responsables lograron escapar. [Basta](#)

Lesiona a pasajero... y a policías

Un asalto a un camión de transporte público que venía de Toluca a la CDMX, dejó como saldo tres heridos por arma blanca, entre ellos dos **policías** que intervinieron en la captura del presunto delincuente, en Constituyentes, colonia Daniel Garza, alcaldía Miguel Hidalgo. El agresor fue puesto a disposición del MP. [Reforma](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Trailero da aventón a biker

El conductor de un tráiler fue detenido luego de embestir a una mujer que viajaba en una motocicleta sobre avenida Barranca del Muerto, en la alcaldía Álvaro Obregón. Pese a lo aparatoso la mujer resultó con lesiones leves. [El Gráfico](#)

Galleros marchan contra ley protectora de animales

Integrantes de la Unión Nacional de Avicultores y de la Sección Nacional de Criadores de Aves de Combate realizaron una marcha para impedir la aprobación de una ley que prohíbe el uso de animales para espectáculos de tradición mexicana. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y personal de Gobierno dialogaron con ellos para que permitieran el paso a vehículos, en el AICM. [24 Horas](#) / [La Razón](#) / [Basta](#)

Asegura Taboada que sí se puede combatir la inseguridad en CDMX

Es necesario replicar políticas exitosas, como el caso de la estrategia Blindar BJ, que ha colocado a Benito Juárez como la alcaldía más segura de la CDMX y la segunda a nivel nacional, dejó en claro el titular de esa demarcación, Santiago Taboada. "Es un proyecto en donde había que regresarle la dignidad a los policías y la dignidad no solo tenía que ver con un tema de pesos y centavos", de ahí la implementación de Blindar BJ. [La Prensa](#) / [El Universal](#) / [Ovaciones](#)

Columna Comunidades: Represión u omisiones: escenarios / Salvador Guerrero Chiprés

En lo que va de esta administración se han detenido 2,223 integrantes de organismos delictivos peligrosamente generadores de violencia criminal. Contribuye a explicar la disminución del homicidio doloso y de la impunidad en la Ciudad. Mil de esas detenciones fueron realizadas por la UMOE encabezada por **Omar García Harfuch**; a la graduación de 44 de ellos acudió el jefe de Gobierno, Martí Batres. [Milenio](#).

Columna Rozones: Antara: ya van tres

El titular de la SSC, **Omar García Harfuch**, está a punto de cumplir su promesa de que los responsables del asalto a una joyería en Plaza Antara serían detenidos. Ayer se informó de la captura de uno de ellos, con lo que ya son tres los asaltantes asegurados. Harfuch ha aludido constantemente a la facultad de investigación que tienen las policías, una herramienta que es usada recurrentemente en la SSC desde que él está al frente y que ha arrojado resultados contundentes, traducidos en cateos y detención de generadores de violencia. [La Razón](#)

Columna Línea 13: Cae otro implicado en robo en Plaza Antara

El secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, informó sobre la captura Luis Ángel "N", otro de los presuntos autores materiales del robo a la joyería Berger de Plaza Antara, ubicada en la alcaldía Miguel Hidalgo. A través de su cuenta de Twitter, el jefe de la policía capitalina detalló que ya son tres los detenidos por el caso, pero falta otro sujeto por detener. [Contra Réplica](#)



Síntesis de medios

14 de julio de 2023

Columna Plaza Central: CDMX / Juan R. Hernández

Conforme avanza el 2023, comienzan a moverse los nombres de quienes serán las Corcholatas capitalinas para las elecciones del 2024 y ya en breve veremos quiénes comienzan a bajarse de la carrera electoral. Por Morena se tiene a Clara Brugada, alcaldesa de Iztapalapa; Mario Delgado, presidente nacional de Morena y Ariadna Montiel, Secretaria de Bienestar. Mientras que los que aún estaban vigentes como son Martí Batres, jefe de Gobierno interino y **Omar García Harfuch** ya declinaron participar. [Basta](#)

Columna Segunda Vuelta: Avanzan Taboada y Rubalcava / Luis Muñoz

En la medición que semana a semana da a conocer Político MX, Santiago Taboada y Adrián Rubalcava siguen subiendo en el Power Ranking de la CDMX de Polis MX. Taboada se posicionó en el tercer lugar, mientras Rubalcava en el cuarto. Los dos primeros puestos, los siguen ocupando los morenistas **Omar García Harfuch** y Clara Brugada. [Diario Imagen](#)

Columna El Caballito: Presenta Lía Limón proyecto de seguridad

La alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, dio a conocer su propuesta para mejorar las condiciones de seguridad en la CDMX: mejorar la capacitación, salarios y **reconocimientos a policías**, más tecnología y equipamiento, reforzar vigilancia en el transporte y espacios públicos y de manera particular, crear una estrategia a favor de las mujeres con líneas de atención, puntos de resguardo y la creación de refugios para quienes son víctimas de violencia. [El Universal](#)

Artículo: Desafíos y Estado de Derecho / Salvador Guerrero Chiprés

En la ceremonia por el Día del Abogado, el presidente del TSJ de la CDMX, Rafael Guerra Álvarez, hizo reconocimiento de la eficacia en el trabajo desarrollado por las autoridades capitalinas, desde la ex Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum; el actual mandatario Martí Batres; la Fiscal Ernestina Godoy; el secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, y el subsecretario Israel Benítez, cuya capacidad operativa destaca el servidor público convertido en tribuno. [El Universal](#)

Policiaco

Otro hombre muerto en el Metro Bellas Artes

Un hombre perdió la vida cuando caminaba por las escaleras e intempestivamente se cayó en una de las entradas a la estación Bellas Artes del Metro, a ocho días de un homicidio que ocurrió en el mismo lugar. Todo indica que el adulto mayor murió a causa de un infarto fulminante. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acordonaron la zona para retirar el cuerpo del hoy occiso. [La Prensa](#) / [La Razón](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Hallan sin vida a persona en presunta situación de calle

Fue hallado el cuerpo sin vida de un adulto mayor en presunta situación vulnerable en la calle Ignacio Zaragoza y Castilla Oriente, en la alcaldía Azcapotzalco. **Policías capitalinos** arribaron al punto y tras verificar la emergencia solicitaron apoyo médico. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Acribillado en la Gabriel Hernández

Un hombre fue asesinado a balazos en calle Cabo Verde, de la colonia Gabriel Hernández, alcaldía Gustavo A. Madero, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del Sector Quiroga, acudieron al sitio. No se reportaron detenidos. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

A sangre fría liquidan a dos

Un hombre murió y otro resultó lesionado de gravedad tras un ataque a balazos en calle Puerto Arturo, de la colonia Aquiles Serdán, alcaldía Venustiano Carranza. Los responsables escaparon a bordo de una motocicleta. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

14 de julio de 2023

Sistema Penitenciario

Fomentan unión familiar

Cada mes entre 150 y 200 personas liberadas de **prisiones capitalinas**, y sus familias, visitarán gratis el Papalote Museo del Niño para fomentar la unión familiar y fortalecer la reinserción social. La directora del lugar, Pilar Denegri, quien firmó un convenio con el Instituto de Reinserción Social, dijo que Papalote para Todos busca apoyar a quienes no pueden pagar la entrada a un museo. [El Sol de México](#)

La comedia como medio para sanar

Este es y no es otro standup de comedia de Sofía Niño de Rivera... al menos no los que conocemos. En Libre de reír, la protagonista ya no es ella, sino un grupo de personas recluidas en la cárcel a quienes la comedianta impartió un taller. En esta producción, tres **poblaciones recluidas en Santa Martha Acatitla**, hombres, mujeres y miembros de la comunidad LGBTIQ, son desafiados a convertir sus historias personales en una rutina de standup mientras aprenden un nuevo oficio. [Milenio](#)

Justicia

Alistan periodo extra

El Congreso de la CDMX alista para el 21 de julio un periodo extraordinario para aprobar al menos dos temas de importancia y urgencia en materia de acceso a la justicia. Previo acuerdo, los temas a tratar serán la aprobación del dictamen de los integrantes del Consejo Judicial Ciudadano y de la ratificación del Contralor del TSJ. En el primer caso, este Consejo Judicial Ciudadano es el que se encargará de iniciar el proceso para elegir nuevo Fiscal capitalino, incluso, analizar la reelección de la actual titular, Ernestina Godoy. [El Heraldo de México](#)

Rescatan a menor de tratante de personas

Personal de la FGJ y efectivos de la Guardia Nacional rescataron a una menor de edad retenida en un domicilio en Tlalpan y que presuntamente era explotada sexualmente mediante fotografías y videos. Asimismo, detuvieron a Omar N por su posible participación en el delito de trata de personas menores de 18 años de edad en su modalidad de pornografía infantil. [La Jornada](#)

Imagen Destacada

EXCELSIOR
COMUNICACIÓN Y MEDIOS

SSC detalla tercera detención por Antara



Foto: Especial

Fotos: Especial